



## Tras reducción de deuda, calificadoras mejoran nota de Monterrey

**LPO (Nuevo León)** Es en un contexto en el cual los municipios ven bajar sus calificaciones de deuda.

La consultora Aregional señaló el buen desempeño financiero que observaron las agencias S&P y HR Ratings sobre la deuda de Monterrey. En 2015 y 2016 la capital regiomontana registró superávit en su balance financiero.

Actualmente la evaluación del municipio que gobierna Adrián de la Garza se ubica en la categoría de "muy alta calidad crediticia" (AA). A lo largo del año su administración ha logrado reducir la deuda pública en casi \$1,000 millones de pesos.

Monterrey ha pagado compromisos por \$700 millones de pesos de la deuda a corto plazo o con proveedores y poco más de \$300 millones de la deuda bancaria.

En los últimos meses las agencias calificadoras otorgaron un total de 10 cambios de perspectiva negativos al mismo número de municipios, los cuales en términos generales han reportado deterioro en su situación financiera. Entre las causas más comunes del deterioro en las perspectivas de las calificaciones de estos ayuntamientos, se encuentran: Incremento sustancial en el gasto corriente y operacional; bajo nivel de recaudación de ingresos propios y déficits en sus balances operativos y financieros.

Asimismo, las acciones negativas realizadas a las calificaciones de riesgo crediticio a los municipios, derivaron de los niveles crecientes en sus financiamientos de corto plazo y su limitada posición de liquidez.